



Recibe Monreal a comisión de trabajadores del Poder Judicial

Debido a la protesta que mantenían trabajadores del Poder Judicial a las afueras de la Cámara de Diputados, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, recibió a una comisión representativa.



Elizabeth Monzón Velasco, secretaria de Tribunal y perteneciente al Comité de Diálogo, celebró que se haya dado una apertura de establecer mesas de diálogo para el trabajo legislativo con todos los trabajadores del Poder judicial del país.

Señaló que existe la voluntad del legislativo de tener conversaciones, por lo que aprovecharan esta puerta que se les abrió para comenzar a trabajar, donde se tratará el respeto a los más de 55 mil trabajadores.



Monzón Velasco rechazó que vayan a levantar el paro laboral que realizan, lo que se hizo fueron conversaciones, no se trató de negociaciones, sino de permitirles ser incluidos en las labores legislativas sobre los derechos laborales.

Igualmente indicó que en la reunión les informaron que respetarán las manifestaciones legítimas que están llevando a cabo, ya que son pacíficas y lo hacen porque son personas que han entregado la vida a la institución, a la justicia y a defender los derechos humanos.

“Lo que estamos pidiendo es ese respeto para todos y cada uno de nosotros y de nuestras familias, y de las familias de todos los compañeros que dejamos nuestra vida en el Poder Judicial de la Federación”, destacó.

Monreal Ávila manifestó que acompañarán a los trabajadores en sus demandas y en sus reclamos, en el sentido de no disminuir sus salarios, de no poner en riesgo su estabilidad laboral, de continuar laborando en el Poder Judicial.

Asimismo, indicó que hay que buscar caminos de entendimiento racional, que él cree en la posibilidad de acuerdos y consensos, ya que la confrontación no lleva a nada, que el desencuentro permanente nos lleva a callejones sin salida.

“Por eso busco salidas políticas que ayuden al consenso y esta es, quizá, la primera reunión institucional que se tiene. Me he reunido con jueces, con magistrados. ¿Por qué no me voy a reunir con los trabajadores del Poder Judicial?”, remató Monreal.

<https://mexico.quadratin.com.mx/recibe-monreal-a-comision-de-trabajadores-del-poder-judicial/>